

令和2年度 英語学習実施状況について

金沢市立浅野川小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和3年1月実施) (%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	22.0	38.0	31.0	9.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	64.0	35.0	2.0	0.0	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	20.0	60.0	18.0	2.0	0
問4	英語の授業の内容がわかる。	36.0	49.0	13.0	2.0	0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	20.0	38.0	33.0	7.0	2.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	18.0	44.0	33.0	4.0	2.0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	95.0	4.0	0.0	0.0	2.0
問8	アルファベットの小文字が書ける。	84.0	13.0	2.0	0.0	2.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	62.0	31.0	5.0	0.0	2.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	33.0	47.0	16.0	0.0	4.0

②来年度に向けての指導改善の具体策(令和3年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

「書く」活動を意図的に取り組む授業を設定し、「書く」能力の向上を目指したい。
外国の方との交流活動も視野に入れた単元を設定し、英語学習の意義や楽しさを感じられるようにしたい。

③学校関係者評価

外国語を話すというのは勇気がいることである。コロナ禍ではあるが、外国の方々ともふれあい、必要感を持たせたり、慣れさせたりすることは大切である。最終的に単語一つでもジェスチャーで補って理解することは可能だが、表出しないと意味がない。話せる子にしてほしい。英語を習っている児童と習っていない児童の差が気になる。一人一台端末も活用して児童の学びにつなげてほしい。